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´Benvenuti a Santuario. Per 
entrare bisogna depositare 
un materasso, un comodino 
o almeno un bidetª. … que-
sto l�audio a commento di 
un video-denuncia che Da-
rio Amoretti, funzionario di 
Unione Industriali ed ex pre-
sidente di Ips, ha diffuso ieri 
per  denunciare  le  discari-
che abusive a Santuario. 

Residente nel borgo dove 
sorge la basilica di Nostra Si-
gnora di Misericordia, Amo-
retti  ha ripreso con un vi-
deo,  nei  dettagli,  l�ennesi-
ma discarica abusiva, com-
parsa ieri mattina, e ha diffu-
so le immagini, con tanto di 
commento amaro e sarcasti-
co. 

´» cosÏ da quattro anni o 
dice Amoretti-Ogni mattina 
ci svegliamo con una sorpre-
sa nuova, da quando la poli-
zia municipale ha eliminato 

la telecamera che era posi-
zionata poco dopo il cimite-
ro e che, almeno, fungeva 
da deterrenteª. » proprio in 
quel punto, poco prima del-
la salita per accedere al par-
cheggio del campo sportivo 
Augusto Briano, all�ingres-

so del borgo, che, quasi in 
modo quotidiano, vengono 
abbandonati rifiuti ingom-
branti a cielo aperto. Discari-
che  abusive  composte  da  
materassi, divani, sanitari e 
qualsiasi tipo di rifiuto, in 
gran parte frutto di  lavori  

edili o derivanti dallo svuo-
tamento di cantine. Una si-
tuazione  intollerabile  che  
Amoretti, ieri, ha voluto se-
gnalare con un video.

Non solo Santuario. Il fe-
nomeno  delle  discariche  
abusive  o,  comunque,  
dell�abbandono dei rifiuti in-
gombranti, Ë diffuso in citt‡, 
insieme ad altri problemi di 
sicurezza, concentrati spes-
so nei parcheggi auto pi  ̆de-
filati,  dove sono ricorrenti  
gli atti vandalici. In questo 
senso,  proprio  venerdÏ,  in  
consiglio comunale, Ë stata 
votata una variazione di bi-
lancio,  destinata  a  imple-
mentare la videosorveglian-
za, destinata non solo alla si-
curezza, ma anche al con-
trollo degli abbandoni illeci-
ti  dei  rifiuti.  Si  tratta,  nel  
complesso, di 85 mila euro, 
tra telecamera, decoro urba-
no e sicurezza, come ha spie-
gato l'assessore Barbara Pa-
squali. Tra quelle in previsio-
ne,  una nuova telecamera 
sar‡ collocata in piazza De 
AndrÈ, in Darsena, mentre 
un�altra nel parcheggio sot-
to il Priam‡r, accanto a viale 
Alighieri.

Per quanto riguarda le di-
scariche abusive, l�assesso-
re alla sicurezza, Barbara Pa-
squali, ha detto che ́ Ata, at-
traverso  l'amministratore  
unico  Gianluca  Tapparini,  
ha assunto due persone in 
pi˘ dedicate al ritiro degli 
abbandoni  abusivi.  Anche  
la polizia municipale, poi, Ë 
stata allertata in questo sen-
so, per cui l�impegno per il 
decoro Ë massimoª. �
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La sgradevole discarica vicino al cimitero di Santuario

IL CASO
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L
a  crisi  finanziaria  
dell�Ospedale 
Sant�Antonio di Sas-
sello (residenza pro-

tetta), che ha portato alle di-
missioni dell�amministrato-
re unico e direttore Daniele 
Pitto, e la fase di stallo della 
politica stanno creando for-
te apprensione tra le fami-
glie degli anziani ospiti e tra 
il personale. ́ Venti operato-
ri sono abbandonati nel lim-
boª, hanno detto senza mez-
zi termini i sindacalisti En-
nio Peluffo (Cgil) ed Enzo 
Vassallo (Cisl), che hanno 
incontrato  i  dipendenti  in  
un�infuocata assemblea. La 
struttura  per  anziani,  che  
rappresenta  anche  l�unico  
presidio sanitario dell�entro-
terra di levante, Ë scivolata 
da alcuni anni in una grave 
crisi e i piani di rilancio non 
hanno  avuto  seguito.  ´Ci  
scontriamo con una totale 
assenza della politica o spie-
gano i  sindacalisti-  aveva-
mo invitato le amministra-
zioni all�assemblea, ma nes-
suno  si  Ë  presentato.  Ora  
non sappiamo con chi parla-

re, ci aspettavamo una con-
vocazione da parte di qual-
cuno, ma tutto taceª. Da 2 
anni c�Ë un processo di priva-
tizzazione, che perÚ non si Ë 
concretizzato. Il personale Ë 
in parte alle dipendenze di 
una societ‡ privata e in par-
te a carico del pubblico, di-
versi operatori stanno aspet-
tando una finestra di mobili-
t‡ per passare in carico all�A-
sl, ma uno solo c�Ë riuscito.

´Sembra tutto cristallizza-
to o spiegano Vassallo e Pe-
luffo - tra l�altro questa situa-
zione comporta uno spreco 
di soldi, dato che la parte pri-
vata  gestisce  meno ore  di  
servizio. In pratica Ë stato 
iniziato un percorso, ma Ë 
stato lasciato a met‡ª. Gi‡ 
due anni fa, di fronte al dis-
sesto finanziario, Comune e 
gestione avevano chiesto il 
commissariamento, ma era 
stato negato dalla Regione. 
Ora il  sindaco Buschiazzo  
torna  alla  carica:  ´Non  si  
puÚ pi˘ indugiare, serve un 
commissarioª.  Fino  a  che  
buona parte del lavoro era 
svolto dalle suore delll�ordi-
ne fondato da Maria Giusep-
pa  Rossello,  i  costi  erano  
sopportabili. Poi dal 2014 la 
struttura Ë arrivata a perde-
re 800 euro al giorno. �
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Ospedale SantŽAntonio
´Venti gli operatori
abbandonati nel limboª
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